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18.11.2024 
 
An den Vorsitzenden des Haupt-, Finanz                                                                                            
und Beschwerdeausschusses  
Herrn Oberbürgermeister Bernd Tischler  

            
 
Antrag der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2025: Streichung der kommunalen Gelder für 
das Bündnis Buntes Bottrop 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
im Zuge des Haushaltsplanentwurfes für das Jahr 2025 beantragt die AfD-Fraktion Bottrop, der 
Haupt-, Finanz und Beschwerdeausschuss möge folgendes beschließen:  
 
Streichung der kommunalen Gelder für das Bündnis Buntes Bottrop.  
 
Auch im Haushaltsjahr 2025 wird das Bündnis Buntes Bottrop wieder Fördermittel aus dem 
Programm „NRW Weltoffen“ erhalten. Der gesamte finanzielle Förderungsansatz beläuft sich dabei 
für das Jahr 2025 auf 100.000 Euro, wobei der Eigenanteil der Stadt Bottrop bei 20% liegt. Dies 
entspricht einer Zuwendung aus dem Kommunalen Haushalt in Höhe von 20.000 Euro. Bis zum 
Haushaltsplanungsjahr 2029 wird sich dieser Eigenanteil auf 24.600 Euro erhöhen. Dies ist 
nachzulesen im Haushaltsplanentwurf unter: 05 Soziale Leistungen, 0501 Hilfen bei Krankheit, 
Behind., Pflegebed., 050102 Förderungen v.a. Trägern der Wohlfahrtspflege, auf Seite 518 sowie 
521.   
 
Daher beantragt die AfD-Fraktion, der Haupt-, Finanz und Beschwerdeausschuss möge folgendes 
beschließen:                                                                                   
 
Das Bündnis Buntes Bottrop hat sich ab dem Haushaltsjahr 2025 in Eigenverantwortung zu 
finanzieren. Jegliche Mittel aus dem kommunalen Haushalt werden zu diesem Zwecke nicht mehr 
bereitgestellt oder eingesetzt. Der bisher zu erbringende Eigenanteil durch die Stadt Bottrop entfällt 
somit, um den städtischen Haushalt finanziell zu entlasten.  
 
Stimmen Sie daher gerne unserem Antrag zu.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


